

Corr apoya esfuerzo pro democratización

Es en la institucionalización del proceso democrático, donde El Salvador ha hecho el mayor esfuerzo desde 1979, afirmó el Embajador de los Estados Unidos de América, Edwin G. Corr.

El diplomático habló en una sesión cena ante hombres de negocios, al despedirse públicamente, ya que en

poco tiempo será sustituido por el Embajador William Walker.

Reseñó Corr parte de su actividad diplomática en bien de El Salvador, durante los tres años de su gestión.

El interés primordial de los E.U.A. en El Salvador, dijo, es el de ayudar a sus nacionales a crear una democracia

—Pasa a la página 27—



REINA DE COMUNIDADES. La señorita Wendi Yanci Linares, representante de la Comunidad La Isla No. 1, fue electa "Reina de las Comunidades" en el Gimnasio de la 1a. Brigada

—Foto de LA PRENSA, por Herrera. de Infantería, dentro del pre-programa de festejos agostinos de San Salvador. Le acompaña el Dr. Armando Calderón Sol, Alcalde de San Salvador, en su primer saludo como soberana.

6 implicados en el caso IRA al Primero Hacienda

Seis implicados en supuestos delitos de estafa y malversación de fondos del IRA, fueron consignados el sábado al Juzgado Primero de Hacienda.

Entre los detenidos se

halla el Lic. José Humberto Salmerón, quien rechazó los hechos que se le imputan cuando desempeñó el cargo de gerente general del IRA.

Dijo haber actuado de

—Pasa a la página 54—

Asaltantes atacan vehículo y roban cinco mil colones

Santa Ana. Un vehículo utilizado para distribuir productos, fue parcialmente destruido por un artefacto explosivo el pasado sábado.

Ese acto ha sido atribuido a ladrones comu-

nes, que desde hace varios meses han estado operando en ese sector, algunas veces a nombre de agrupaciones extremistas del FMLN-FDR.

El hecho anteriormente

—Pasa a la página 55—

Inauguran biblioteca en el hospital de Sonsonate

Con el nombre del Dr. Jorge Mazzini Villacorta fue inaugurada una importante biblioteca en el Hospital San Juan de Dios de Sonsonate.

El nacimiento del citado lugar de consulta lite-

raria, tuvo lugar en ocasión de conmemorarse el pasado 14 de julio el Día del Médico.

Se informó, que los libros fueron donados por la Fundación Salvadore-

—Pasa a la página 76—

Imagen San Pedro no visitará S. Ana

La venerada imagen de San Pedro, de Antigua Guatemala, ya no visitará a la Señora Santa Ana, pero sí, la Santísima Virgen de la Asunción, de Ahuachapán.

—Pasa a la página 76—

Muere abatido a tiros cambiador de dólares

Santa Ana. Acribillado a balazos murió el cambiador de dólares Manuel Inés Villafuerte Heredia de 22 años.

El crimen, según los informes, fue perpetrado en el cantón Zapote Bru-

—Pasa a la página 76—



ASESINADO. Rigoberto Antonio Rojas Ayala, de 17 años, marino mercante salvadoreño asesinado en Barranquilla, Colombia. Ayer fueron trasladados su restos mortales al Puerto de Acajutla.



TRIUNFA. El salvadoreño Carlos Alberto Cáceres Ulloa, ha sido seleccionado en dos ocasiones para participar en la Olimpiada Anual de Química, representando a Estados Unidos.

Salvadoreño destaca como estudiante en E.U.

El salvadoreño Carlos Alberto Cáceres Ulloa, triunfa en los EE.UU. al representar a esta nación norteamericana en la Olimpiada Anual de Química.

Recientemente se graduó con honores del

Magnet High School, en la ciudad de Baton Rouge, capital del Estado de Louisiana, calificando como el más sobresaliente en Ciencias, en concursos realizados entre estudiantes de 50 esta-

—Pasa a la página 55—

Complejo industrial de FERROCENTRO inauguran

Fueron inauguradas el sábado anterior las amplias y modernas instalaciones de FERROCENTRO, en la Autopista Sur de esta capital.

Estas obras industriales, constituyen una nueva fuente de trabajo

para centenares de salvadoreños y bajo un nuevo concepto de ferretería.

Uno de los principales objetivos de su fundación, se dijo, es contribuir a la reactivación

—Pasa a la página 45—

Pueblo rechaza el boicot a transporte

Los boicots al transporte impuestos por el FMLN-FDR en los últimos días han recibido el total repudio del pueblo salvadoreño.

Prueba de ello informaron fuentes castrenses, es que la ciudadanía haciendo uso de todos los medios de transporte necesarios, se han presentado a sus trabajos o han desarrollado

normalmente sus actividades.

Asimismo, destacan el éxito de la "Operación Caminante", desarrollada por la Fuerza Armada, la cual en todo momento ha ejercido control sobre el transporte.

En diferentes departamentos, han circulado unidades del servicio urbano

—Pasa a la página 45—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

PRIMERA FERIA. Esta escena muestra la animación que hubo el pasado fin de semana y ayer domingo durante las celebraciones de la Pri-

mera Feria Artesanal del Sistema FEDECCREDITO, para dar a conocer la capacidad de los trabajadores salvadoreños que aprovechan el apoyo crediticio de esa institución.

AL CERRAR la edición

(Información en página 56)

Convincente enfoque sobre el comunismo

Falsedades del marxismo-leninismo, fueron puestas al descubierto mediante principios filosóficos y morales en conferencia organizada por la Asociación de Médicos Publicitarios Salvadoreños.

El Lic. Jesús González Losada, fun-

damentado en documentación internacional, incluso de simpatizantes del comunismo, demostró que esta doctrina que pretende el dominio mundial mediante la violencia, tiene como base la mentira.

—Pasa a la página 59—